

Huesca y Jaca, 29 de marzo de 2025

SALUDO Y ACOGIDA AL NUEVO OBISPO DE HUESCA Y DE JACA

¡Bendito el que viene en nombre del Señor!

Queridos diocesanos de Huesca y de Jaca:

Con gran gozo os anuncio una buena noticia: el Santo Padre el Papa Francisco ha nombrado un nuevo Obispo para nuestras Diócesis de Huesca y de Jaca unidas *in persona Episcopi*, en la persona del Obispo.

Es Mons. Pedro Aguado Cuesta, Sch.P., Superior General de la Orden de las Escuelas Pías. Natural de Bilbao (26/06/1957). Su *currículum vitae* aparece publicado en los medios de comunicación. Desde Roma, donde reside, nos envía un saludo en espera de estar pronto entre nosotros.

Damos gracias a Dios, que cuida siempre de su Iglesia, y agradecemos al Papa Francisco el nombramiento del nuevo Pastor para nuestras Diócesis de Huesca y de Jaca en la persona de Mons. Pedro Aguado Cuesta, Sch.P.

La sucesión apostólica continúa en nuestras Diócesis. Los Obispos, pastores visibles pasamos, pero Cristo, el “Supremo Pastor” invisible (*I Ped* 5, 4) y “Obispo de nuestras almas” (*I Ped* 2, 25) permanece para siempre. Cristo Jesús “el Buen Pastor no abandona nunca a su rebaño, sino que lo custodia y lo protege mediante aquellos que, en virtud de su participación en su vida y misión, desarrollando de manera eminente y visible el papel de maestros, pastores y sacerdotes, actúan en su nombre en el ejercicio de las funciones que comporta el ministerio pastoral y son constituidos como vicarios y embajadores suyos” (San Juan Pablo II, Exhortación Apostólica, *Pastores gregis*, 6).

Os exhorto vivamente a recibir a nuestro nuevo Obispo como a un padre, hermano y amigo. Estoy seguro de que le acogeréis con la nobleza de las gentes que vivís en esta bendita tierra de Aragón. Nuestras iglesias, nuestras casas, nuestras obras, y, sobre todo, nuestros corazones se abren para recibirlle. Viene a unas Diócesis, hechas de siglos de historia de fe cristiana, que, en sintonía con la Iglesia Universal, que preside en la unidad y en la caridad el Sucesor de Pedro el Papa Francisco, están llamadas hoy por el Espíritu a caminar como Iglesia sinodal en misión y a peregrinar en esperanza en el Jubileo ordinario del año 2025, respondiendo cada bautizado con la vocación a la que el Señor nos llama, a la luz del Congreso de Vocaciones: *¿Para quién soy?* Asamblea de llamados para la misión.

Por disposición de la Santa Sede continuaré gobernando las Diócesis de Huesca y de Jaca en calidad de Administrador Apostólico hasta la ordenación y toma de posesión del nuevo Obispo, conforme a las normas del Derecho de la Iglesia.

Recemos al Señor en la plegaria de los fieles por el nuevo Obispo ante su próximo ministerio pastoral en nuestras Diócesis, y cuando tome posesión oremos en la plegaria eucarística, para que el Señor, por intercesión de la Virgen María tan querida y venerada en nuestras tierras con múltiples títulos, le conceda a Mons. Pedro Aguado Cuesta, Sch.P. el espíritu de consejo y de fortaleza, de ciencia y de piedad para pastorear al santo Pueblo fiel de Dios que le ha sido encomendado. Le deseamos que tenga en el ejercicio de su ministerio episcopal audacia de profeta, fortaleza de testigo, clarividencia de maestro, seguridad de guía y mansedumbre de padre.

P. Pedro Aguado Cuesta, Sch.P., ¡Felicitaciones! ¡Bienvenido en el nombre del Señor a las Diócesis de Huesca y de Jaca!

+ Vicente Jiménez Zamora
Administrador Apostólico de Huesca y de Jaca